

# Flughafen Graz: Zahl der Passagiere leicht gestiegen

Mit einem Plus von 1,9 Prozent konnte der Grazer Flughafen das dritte Jahr in Folge seine Passagierzahlen steigern.

11. Jänner 2017,  
14:07 Uhr



© Jürgen Fuchs

Mehr Passagiere nutzen den Flughafen Graz

**Mit einem Plus von 1,9 Prozent konnte der Grazer Flughafen das dritte Jahr in Folge seine Passagierzahlen steigern.**

Die politischen Krisen in zahlreichen Urlaubsländern hat auch der Flughafen Graz zu spüren bekommen. Die Zahl der Charterflüge ist um 30 Prozent eingebrochen. Dennoch konnte die Zahl der Passagiere 2016 erneut um 1,9 Prozent gesteigert werden.

Hauptgründe dafür sind der Linienflug nach Istanbul und die verbesserte Anbindungen nach Berlin und München.

Auch der Frachtverkehr am Flughafen Graz legte im vergangenen Jahr zu. Rund 9156,5 Tonnen Waren wurden 2016 am Flughafen abgewickelt, ein Plus von 5,3 Prozent.

Das Flugprogramm wird heuer weiter ausgebaut. Ab 15. Mai gibt es täglich einen Flug in die niederländische Hauptstadt Amsterdam. Springer Reisen bietet von Juni bis September Charterflüge nach Paros an und ab 9. April gibt es einen Charterflug nach Marsa Alam.